
 

学校運営委員会 

本校に多くの応援者がいらっしゃることが
わかりました。たくさんの励ましやあたた

かいお言葉をいただきました。多くのおか
げさまがあっての学校です。 

『現状を嘆くのではなく、「自分だったらこう考える」「こういうやり方がある」「新たにこうい

う工夫をしてやってみよう」という視点を大事にしていってほしい。これが、本校の学校目標で
ある「自主性を養う」に通じること。』入学式の式辞（校長先生）を取り上げて、励ましてくだ
さった方がいらっしゃいました。 

委員会開催前のこと、お客様用駐車場の「黄色い表示板」が倒れていることに気づきました。

現場に行って直そうと思ったところ・・・授業後、女生徒 2 人が表示板に近づいていく姿があ

りました。何が起こるのか？？？なんと、元通りに直してくれました。異変に気づき行動する

生徒。一部始終見届けた私は、とても嬉しくなり、心があたたまりました。校内や地域、国中

に広めたいあたたかな善行だと思いました。 


